

AFRICAN UNION

الاتحاد الأفريقي



UNION AFRICAINE

UNIÃO AFRICANA

---

Addis Ababa, Ethiopia P. O. Box 3243 Telephone: +251 11 551 7700 / +251 11 518 25 58/  
Ext 2558

Website: [www.au.int](http://www.au.int)

---

**DIRECTION DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION**

**Communiqué de presse N°412/2016**

**Les Représentants permanents du Libéria et du Sénégal présentent  
leurs lettres de créance à la Présidente de la Commission de l'Union africaine**

**Addis-Abéba, Éthiopie – 9 décembre 2016** : Les nouveaux ambassadeurs de la République Libéria et du Sénégal respectivement auprès de la République fédérale démocratique d'Éthiopie et Représentants permanents auprès de l'Union africaine et de la Commission économique pour l'Afrique ont présenté leurs lettres de créance à la Présidente de la Commission de l'Union africaine, S. E. Dr Nkosazana Dlamini Zuma, le 8 décembre 2016. Il s'agit de S.E. M. George S.W. Patten, Sr., du Liberia, et de S. E. M. Baye Moctar Diop, du Sénégal.

**Liberia**

Présentant ses lettres de créance, H.E. George S.W. Patten, Sr. a également transmis à S. E. Dr Dlamini Zuma les salutations de la Présidente du Libéria, S. E. Madame Ellen Johnson Sirleaf, qui réitérait ses remerciements à la Présidente de la Commission de l'Union africaine, en particulier dans le cadre de la lutte contre le virus Ebola. L'ambassadeur a rappelé à la Présidente de la Commission la nécessité de prolonger la présence du Bureau de liaison de l'Union africaine au Libéria, en raison tout particulièrement des prochaines élections prévues dans ce pays en 2017. Les deux personnalités ont également abordé la reconnaissance du rôle du Libéria

dans les activités de l'Union alors que la Présidente de la Commission a pris l'engagement de collaborer avec le Libéria dans ce sens et de prolonger la présence du Bureau de liaison de l'Union africaine au Libéria avant, durant et après les élections.

## **Sénégal**

Présentant ses lettres de créance un peu plus tard dans la journée, le nouvel ambassadeur du Sénégal, S.E. M. Baye Moctar Diop, a exprimé sa volonté d'oeuvrer en étroite collaboration avec tous les membres du Comité des représentants permanents en vue de renforcer le travail que fait l'Union africaine. Il a également pris l'engagement de collaborer avec la Commission de l'Union africaine.

La Présidente de la Commission de l'Union africaine a déclaré que le Libéria et le Sénégal sont tous deux des membres actifs de l'Union africaine et espère que ce dynamisme se poursuivra.

Elle a souhaité aux deux nouveaux Représentants permanents plein succès dans l'accomplissement de leur mandat.